

ふれっぽ

稚内市立増幌小中学校 学校だより



「小規模校の利点を生かして」



校長 山本 以久子

この度の人事異動で、宗谷小学校より赴任いたしました 校長 山本 以久子と申します。異動のたびに感じるのですが、ご縁があってこの地にまいりました。新しい地で出会う人と人との関わりを大事にして、学校経営を推進してまいりたいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和3年度増幌小中学校の教育活動をスタートさせました。年度末に、卒業、転出が重なり、今年度は、小学生が4名、中学生が5名の全校児童生徒9名での船出です。人数は減りましたが、これまで以上にパワーあふれる増幌小中学校でありたいと思います。始業式では、「いまから、ここから、一歩ずつ」というお話をしました。一つ学年が上がり、今胸の中にある「よし、やるぞ!」という気持ち大事にして、目標をしっかりと持ち、努力を積み重ねていって下さいと伝えました。今から一歩ずつ、ここから一歩ずつ努力してほしいと思います。また、毎日の生活の中では、小学生には気持ちの良い「挨拶と返事」をしてほしいことを、特に最上級生となる5年生には、お手本になってほしいことを伝えました。そして、中学生には、何事も「だれかに言われたからやる」のではなく、「自分のために自ら頑張る」ことの大切さを話しました。中学校も、今年度新学習指導要領が全面実施となりました。これからの予測のつかない未来を生き抜くために必要な資質・能力を身に付けさせるために、小中教職員が一丸となって指導します。

コロナ禍の中、感染予防に努めながらの学校教育を進めていきますので、今年度も今までのようにはできないことが多くなると予想されます。しかしながら、教職員、保護者、地域の皆様の知恵を結集し、「児童生徒9人だからこそできること」を一緒に話し合い、考え、実施していきたいと思っています。どうぞご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。

5月の行事予定



新しく着任された先生です!!

| 日 | 曜日 | 学校行事等 |
|-----|----|-------------------|
| 1~5 | | 大型連休 |
| 6 | 木 | PTA役員会 |
| 7 | 金 | 全校朝会 委員会活動 |
| 9 | 日 | PTA環境整備 |
| 10 | 月 | 保護者面談(～12日) |
| 11 | 火 | クリーン作戦 |
| 17 | 月 | 職員会議 |
| 18 | 火 | 全校朝会 |
| 21 | 金 | ALT来校 英語検定 |
| 23 | 日 | 開校記念日(お休み) |
| 24 | 月 | 職員研修※14:15総下校 |
| 27 | 木 | 全国学力学習状況調査 運動会総練習 |
| 28 | 金 | 歯科検診 縦清掃 |
| 30 | 日 | 大運動会 |
| 31 | 月 | 振替休業(5/30分) |

天北小中学校から異動になりました。今年度、小学5年生2名の担任を務めさせていただきます。

この増幌の地の歴史や伝統、地域の方々の願いをより詳しく知り、子ども1人ひとりの願いや思いを大切に歩みます。子ども達・保護者の方々・地域のみなさんと力を合わせていき、日々子どもたちの努力を励ますことができるように、また、子どもたちの笑顔を支えることができるように、微力ながら精一杯がんばりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



初めまして、稚内港小から来ました。

本校で6校目となります。最後の職場になると思います。よろしくお願いいたします。子ども達が安心して学校に通ってもらえるよう、微力ですが、先生方と力を合わせてがんばりますのでどうぞよろしくお願いいたします。



4/22 交通安全教室実施!!

はじめに、声問駐在所長さんから一人ずつミニパトの運転席に座らせてもらい、車には死角があり、運転手からは見えない箇所があることを教わりました。次に「稚内サイクル」の方、「戸川自転車商会」の方が来校され、プロの目と技術で点検していただきました。その後、路上で自転車の乗り方を練習しました。最後に駐在所長さんから「自分の命を守るために安全に乗って下さい」とお話ししていただきました。



令和3年度 本校の学校医の方々です

| | | | |
|-------|-----------|----|----|
| 学校医 | 市立稚内病院 | 国枝 | 先生 |
| 学校歯科医 | 大黒歯科クリニック | 遠藤 | 先生 |
| 学校薬剤師 | ミント調剤 | 綱淵 | 先生 |

子どもたちが健康で元気に過ごせるように、心と体の検診をしてください。何か心配なことがありましたら遠慮なくご相談ください。



入学おめでとうございます!

4月6日(火)に今年度の入学式を行いました。小学校への入学者はなく、中学生2名の入学式となりました。今年度も新型コロナウイルスの影響で、参加者は保護者のみとさせていただきました。2人は立派な態度で式に臨み、希望に満ち溢れた表情で決意を新たにしていました。これからの中学生生活を楽しく実り多いものにするため、高い目標をもち、自分のために自ら努力してください。先輩方や先生方が助けてくれます。安心して挑戦していきましょう。

